

El GADMA incentiva el baloncesto

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato incentiva el deporte, es por ello que el último fin de semana se realizó un encuentro de baloncesto entre las escuelas del GADMA y Federación Deportiva de Bolívar, categoría inferior, en donde el equipo ambateño se impuso ampliamente.

Para mantener un buen ritmo y ganar, los niños de 6 a 14 años entrenan de lunes a jueves de 15:00 a 17:00 en la cancha municipal en las calles Atahualpa y Río Pallatanga.